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Abogado joven: 
apuesta de 
presente y futu • 

Carlos Carnicer abrió ayer el encuentro de abogados jóvenes. 
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«Hago una llamada 
a la sensatez y cese 
de la erosión del 
Consejo General. 
Estamos poniendo 
en  riesgo la  institución» 

:: ALEJANDRO MOLINA 

GRANADA. Los efectos de la po-
lítica del Gobierno sobre el ejerci-
do de la abogada o la incapacidad 
del mercado laboral para absorber 
a los nuevos abogados son algunos 
de los temas que ayer abordó en 
Granada el presidente del Consejo 
General de la Abogada Española 
(CGAE), Carlos Garnica. El moti-
vo fue la inauguración del XVII 
Congreso Estatal de la Abogacbjo-
ven, una cita que se celebra hasta 
el domingo en el Hotel Abades Ne-
vada y que cuenta la presencia de 
200 profesionales. 
- ¿Cómo afectará la mediación 
planteada por el Gobierno al co-
lectivo de abogados? 
- La mediación la hemos hecho 
siempre los ahogados Ahora se está 
tramitando la ley y hemos presen- 

tado nuestras alegaciones. Noso-
tros la vamos a asumir en todo caso. 
Como abogados de los mediados 
entendemos que esa exigencia de 
elevar a escritura pública el acta de 
mediación pan que sea titulo eje-
cutivo no tiene justificación. No-
sotros somos juristas y por tanto 
podemos certificusi el proceso se 
ha desarrollado con arreglo ala ley. 
-La lentitud de 'ajusticia parece 
estar detrás de estas políticas. Ahí 
las nuevas tecnologías tienen mu-
cho que decir y ustedes las abor-
dan en este congreso._ 
-La abogada en este apartado va 
muy por delante dentro del sector 
de la Justicia. La abogada en Espa-
ña se puso a trabajar desde 2003 en 
distintos aspectos, coma podía ser 
la fuma electrónica, procesos de 
aplicaciones especificas para el de-
sarrollo de gestión profesional en 
los colegios o el expediente digital. 
-Lslentitud olas dudas sobre des-
tacados miembros del Poder ludi-
cial, empezando por su presiden-
te, van mamando la credibilidad 
de este sector en la sociedad. ¿Qué 
opina del proceso al que está so-
metido Carlos Divas? 

- Me sobresalta la situación del Con-
sejo General del Poder judicial. Creo 
que estamos poniendo en riesgo la 
institución y hago una llamada a la 
sensatez y cese la erosión al Con- i 

 sejo General del Poder Judicial. 
-¿Cómo está asumiendo su gre-
mio bs conflictos derivados dela 
crisis, como por ejemplo las eje-
cuciones de hipotecas? 
-En este apartado hay pocas cosas 
para hacer con los medios legales 
existentes, pero ha sido la abogada 
española la que ha comenzado una 
acción que persigue que las personas 
no sean desahuciadas. En unos casos 
se tata de alargar el plazo de la deu-
da, negociar nuevas condiciones o 
arrendamiento. No cbstante,el mar-
gen de maniobra no es mucho. 
- ¿Puede absorber el mercado la-
boral la cantidad de abogados que 
se licencian cada año? 
-En el año 80habia en España unos 
25.000 abogados aproximadamen-
te en ejercido, hoy hay 135.000. El 
problema de la masificación preo-
cupa en el resto de países de Euro-
pa pero hay que yergue en Francia 
hay 66.000 abogados con el doble 
de población que nosotros. 

«Me sobresalta la situación 
del Poder Judicial» 

Carlos Camicer Presidente del Consejo General de la Abogacía 
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"La justicia necesita más 
medios y no subir tasas" 

PREGUNTA. ¿Qué opinión 
tienesobrequela Ley dee°. 
ceso excluya a los licencia-
dos de hacer el mista? 

RESPUESTA- Es un poco con-
tradictorio con lo hecho hasta 
ahora- En último momento, 
por Internes desconocidos, la 
linea de trabajo que se habla 
levado para lograr el acceso 

• través de un master se está 
acortando. Esto va en imjul-
do de laprofesión. Habla evo- 
lucionado mucho con lo que 	 téntim sa/vsjada. SI estamos 
se habla planteado en Marión 	 hablando del derecho de de- 
a las escuelas de pardea Ju- 	 tensa, no podemos Pennidr 
dclica y los master, pero con 	 que se grave al particular o a 
la enmienda del PP se limita 	 'empresa que quiera acceder 
muchísimo el trabajo realiza- 	 a 	 a la justicia Si lo que quer. 
do y estamos en contra. 	 St 1l 4i 	 mes es limitar los proceell. 

P. a qué se oponen? mientas, hay que amarlos que 
11. Nuestro planteamiento rando • mala, y nula desde la oficio ea una opción impor- están en curso y dotar a bjus-

hasta ahora me la ccistencia perspectiva práctica Pero tantísima pero se encuentran tida de muchos más medios. 
de un master obligatorio con queremos volver • laMtuadón con que tardan un año como Pero no limitar el acceso al 
un examen. Con la enmienda anterior ala enmienda del PE mínimo en cobraren trabajo. usuario de apie porque se dis-
te limita muchísimo la obli- P. ¿Cómo valora la sima- Fa popa halegtiefioyse está> elimina entre los que pueden 
sedán del master, con lo que don de lajusticla gratuita? gallo mucho conlaprofesidn. permitírselo y los que no 
pierde sentido todo lo que se a. Es un problema que El usuario está conforme con P. El Gobierno las justifi. 
ha hecho basta ahora. 	sigue sin solución E ministro el servido, pero las mieditis- ea porque se lltiga mucho. 

P. ¿Qué aporta arta ley? ha planteado equiparar las tradones no pagan. 	 Ft Creo que no. Sucede que 
Ft La cualificación, algo de condiciones de todos los le- 	?.Justicia afirma que hay tenemos un atasco tremenda 

lo que hemos carecido hasta indos en España y buscar un una bolsa de fraude. 	La Nueva Oficina Judicial ha 
ahora.No nos engaftemoaqui- baremo intermedio. Para eso, 	R. No lo conozco y me pa- multiplicado los procedi. 
tando determinados centros lo primero que hay que hacer rece una acusación muy mientas. En lugar de simpli-
educativos universitarios, con es pagar las remuneraciooes grave. Realmente cuando el fiar, multiplicamos instancias 
calidad alta, el resto imparte en tiempo y fonna. Para los» ministro hace ese comenta- y hacemos más largos y me-
una formación mediocre ti- yenes abogados, el tramo de rio no sabemos si se refiere tesos los casco. 

Rechazo a la invasión de competencias 

al beneficiario o a/ profesio-
nal. Del abogado, roe extra-
ña porque tenemos un con-
trol exhaustivo por los cole-
gial. Por los esecial puede 
ser que su patrimonio ecaw 
perior al que alega para aco-
ger al servicio. 

P. ¿Son necesarios cam-
bios en el turno de oficio? 

LSI ai son [cadenita a dig 
villar el dereicio Por Parte del 
abogado y controlar más si el 
solicitante es merecedor. Si es-
tamos sufragando un servido 
para un número de usuaria 
que no tienen derecho, ese di-
nao podría ser el que hace 
falta para abonar • los profe-
sionales. Esto habria que oan-
trolado mocito más. 

P. ¿Qué opinión tiene de 
las nuevas tasas ludietaleS? 

ft Estamos en contraparque 
hay procedimientos en los que 
se va • incrementar el ore en 
un 200% o 50096 y es una au. 

`Excepto en algunas 
universidades, la 
formación en España 
es mediocre" 

David Diez magan que la in-
terconedón de los sistemas 
informáticos 'es una necesi-
dad desde hace mucho 
derogad, n que a su juicio, 
no done sentido que haya 
seis u ocho procedimientos 
informáticos incompatibles 
'Eso el que es una necesi-
dad, interconeetar cada uno 
de los estamentos dentro de 
la administración dejan:i-
da. Evitada muchísimo 
gasto y agilizada los proce-
dimientos- El problema 
viene con las comunidades 
con competencias no tren.- 

(midas. Es una necesidad 	dada al seembriojudicial 	seguido dilatar en más de 
Lo veo más a largo plazo 	y se las damos al procura- 	un año todos los pitee& 
que • medio, a una necesi- dor, estamos en un confite, 	mientas judiciales y, sobre 
dad", recalca 	 to de competencias, dica 	todo, se han multiplicado 

Sobre las nueves fundo- 	En relación ala implanta- instancias judlcia/es. Si no 
osa • los procuradores en 	ción de la Nueva Oficina Ju- dotas de personas ni de ser- 
notificaciones y Manadón 	dicha. es claro: 'Es el mayor vicios iaorrulticos, es ab. 
de sentencias, Díez es 	desastre judicial de la hiato- nodo; asegura. 
cauto. 'las nuevas fundo- ria de España. Se debe a En relación a la recluc-
ea están muy bien siempre que no ha habido ~rice . don del 50% de los parti-
rme no se invadan campe-I  se ha hecho un gasto brutal dos judiciales que propone 

 i tandas de otros profeMona- en infraestructuras pero la 	el CGM, no ve clara esta 
les- llenen que ser fundo- 	falta de dotación de preso- 	medida- Diez cree que con- 
nes propias del procurador, puesto informático hace 	centrar en menos edificios 
pero no del abogado o del ' que se haya convertido en 	• los expedientes y los fun. 
secretario judicial. Si esta- 	algo absurdo. El efecto ha 	donados ayudará poco a 
mos quitando responsabfii- sido el contrario. Se ha con- desatascar la justicia. 

DAVID DÍEZ 
Presidente de la 

Confederación Española 
deAbogados Jóvenes 

Cree que la nueva 

Ley de Acceso aporta 

cualificación, aunque se 

opone a que exima a loe 

licenciados del master 

BORJE GUERRERO Madrid 

D asid Diez Ideaal co- 
lectivo de letrados» 
venes españoles que 

se den cha este fin de sema-
na en Granada en el XVII 
congreso estatal para abordar 
los cambios en la justicia. 
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XVII CONGRESO DE LA ABOGACÍA JOVEN 

"El turno de oficio no tiene 
derecho a ir a la huelga" 
Almudena VigiL Granada 
El presidente de la Confede-
ración Española de Abogados 
Jóvenes, David Manuel Díez 
Renta considera que los abo-
gados del turno de oficio "no 
tienen derecho a la huelga, 
porque así lo hareconocido la 
jurisprudencia", pero pun-
tualiza que ello no significa 
que no puedan utilinr otras 
medidas de presión. 

Este representante de los 
jóvenes profesionales, denun-
cia que, frente al encomiable 
trabajo de los abogados del 
turno de oficio, se está produ-
deudo "una total desatención 
de las Administraciones cen-
tral y autonómica, responsa-
bles del retraso en los pagos" 

En una entrevista con EX-
PANSIÓN, Díez Revilla ha 
valorado algunos de los temas 
que se abordarán durante el 
XVII Congreso Estatal de 
Abogada Joven, que inaugu- 

ró ayer Carlos Camicer, presi-
dente del CGAE. 

David Diez explica que, 
con la crisis, se han multipli-
cado por cinco los procedi-
mientos judiciales, pero "no 
es más que un espejismo" 
porque cada vez es más dificil 
cobrar, ya sea porque a quien 

se reclama es insolvente o 
porque la solvencia de los 
clientes no es la misma que 
hace cinco años. Por ello, re-
comienda a los abogados re-
dactar una hoja de encargo, 
un contrato de arrendamien-
to de servidos con un presu-
puesto firmado. 

En cuanto a la polémica en 
torno a los últimos cambios 
en la Ley de Acceso, Díez Re-
villa dice que ha caído como 
"un jarro de agua fría". Se 
queja de que "costó muchísi-
mo" llegar al modelo de for-
mación de mayor calidad que 
establecía la nueva ley y la-
menta que, al final, la puesta 
en marcha se vaya a dilatar 
entre 10 y 12 años desde su 
aprobación. Cree "sorpren-
dente" que todas las reivindi-
caciones de los estudiantes 
hayan aparecido ahora, cuan-
do "han tenido cinco años de 
vacado legisparaprotestar. 

Manuel Diez Revine. 

Xpaiisión 
MADRID 
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El Congreso Estatal de la 
Abogacía Joven reúne a 
más de 200 profesionales 

ENCUENTRO. El presidente del Con-
sejo General de la Abogada Espa-
ñola (CGAE), Carlos Carnicer, y el 
presidente de la Confederación 
Española de Abogados Jóvenes 
(CEAJ), David Manuel Díez Revi-
lla inauguran hoy el XVII Congre-
so Estatal de la Abogacía Joven en 
el Centro de Convenciones del 
Hotel Abades Nevada Palace. Ba-
jo el lema Abogado Joven: apuesta 
depresenteydefuturo,más de 200 
profesionales jurídicos de toda 
España se darán cita en la capital 
hasta el 17 de junio, para tratar 
asuntos de interés para la Aboga-
cía Joven como son la justicia di-
gital, el arbitraje y la mediación o 
la agilización procesal. 
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Carlos Carnicer reclama "sentido institucional" a los 
miembros del Consejo General del Poder Judicial 
E 	Agenda EFE — Hace 12 horas 

Granada, 14 jun (EFE).- El presidente del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Carlos Carnicer, ha reclamado 

hoy "sentido institucional" y "un mayor esfuerzo" a los miembros del Consejo General del Poder Judicial para que pueda 

cerrarse la "crisis" que, a su juicio, daña aún más la "complicada y débil" figura del CGPJ. 

Mí lo ha manifestado a Efe Carnicer, que ha inaugurado esta tarde en Granada el XVII Congreso Estatal de la Abogacía 

Joven, al ser preguntado por la actual situación del presidente del CGPJ, Carlos Dívar, tras cuestionarse sus viajes a 

Marbella (Málaga). 

"No voy a ser yo quien le va a decir al señor Dívar lo que tiene que hacer", ha declarado el presidente de la CGAE, al tiempo 

que le ha recordado a él y a todos los demás miembros del Consejo que lo que está "en quiebra" en este momento es la 

propia institución. 

En este sentido, ha pedido a los vocales del máximo órgano de los jueces el mayor esfuerzo posible para que "de una vez por 

todas" se pueda cerrar la crisis actual que vive y que se deje de dañar aún la "complicada y débil" figura del CGPJ. 

Carnicer ha señalado que lo que no se necesita en este momento es "tensión" respecto al prestigio de instituciones y, pese a 

reconocer que todo el mundo tiene derecho a la defensa, ha añadido que Dívar conoce perfectamente cuáles son también 

las responsabilidades éticas derivadas de su cargo. 

El presidente del Consejo General de la Abogacía Española se ha mostrado además partidario de una mayor transparencia 

en estas instituciones y ha dicho que se necesita "autocrítica" para servir correctamente a la ciudadanía en la función social 

encomendada. 

Por otra parte, se ha referido a la reforma planteada por el Gobierno que incluye el pago de tasas para recurrir y ha 

declarado que su puesta en marcha supondrá "sin duda" una merma en el acceso al servicio de la justicia, ya que muchas 

familias no podrán recurrir por las tasas previstas y sus elevados importes en algunos casos. 

Bajo el lema "Abogado Joven: apuesta de presente y de futuro" el Congreso inaugurado por Carnicer y el presidente de la 

Confederación Española de Abogados Jóvenes (CEAJ), David Manuel Díez, reúne en Granada a más de zoo profesionales 

jurídicos de España. 

Entre otros temas tratarán asuntos de interés para la abogacía joven como la justicia digital, el arbitraje y la mediación, la 

agilización procesal, las ejecuciones hipotecarias, la situación del abogado del turno de oficio y los honorarios profesionales. 

.) EFE 2012. Está expresamente prohibida la redindrilmeión y la redifusión de todo o parte de los contenidos de los servicios  de Efe, sin previo y expreso 

consentimiento de la Agencia EFES.A. 

Copyright (. 2012 Yahoo! Todos los derechos resentidos. 1  Yahoo! News Network 

http://es.noticias.yahoo.com/carlos-carnicer-reelama-sentido-institucional-miembros-c.. . 15/06/2012 
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Carlos Carnicer reclama "sentido institucional' a los miembros del Consejo General del PoderJudicial 
El presidente del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Carlos Canncer, ha reclamado hoy"sentido institucional" y 'un mayor esfuerzo" a los miembros del 
Consejo General del Poder Judicial para que pueda comerse la -crisis' que, a su juicio. dalia aún más la 'complicada y débil" figura del CGPJ. 
Granada. EFE 14 de junio de 2012 
Esta página ha sido vista 4 veces. Entra para que tus amigos sepan que la has leido. 

1 	nannilllend 1 	 o 

Foto. El presidente del Consejo Genera de u Atiogacia. Carlos Comides. EFE/Archivo 
Así lo ha manifestado a Efe Garnica'', que ha inaugurado esta tarde en Granada el XVII Congreso Estatal de la 
Abogacía Joven, al ser preguntado por la actual situación del presidente del CGPJ, Carlos Ovar. tras cuestionarse 
sus viajes e Marbella (Melga). 
leo voy a ser yo quien le va a decir al señor Divas le que tiene que hacer". ha declarado el presidente de la CGAE. 
al  tiempo que le ha recordado a él y a todos los damas miembros del Consejo que lo que está "en quiebra" en este 
momento es la propia institución. 
En este sentido, ha pedido a los vocales del máximo órgano de los jueces el mayor esfuerzo posible para que "de 
una vez por todas" se pueda cenar ta tisis actual que vive y que se deje de dañar aún la "complicada y débil" figura 
del CGPJ. 
Gamitar ha señalado que lo que no se necesita en este momento es tensión' respecto al prestigio de instituciones 
y, pese a reconocer que todo el mundo tiene derecho a la defensa, ha añadido que Diva conoce perfectamente 
cuáles son también las responsabilidades éticas derivadas de su cargo. 
El presidente del Consejo General de la Abogacía Española se ha mostrado además pailidano de una mayor 
transparencia en estas instituciones y ha dcho que se necesita "autocritict para servir correctamente a la 
ciudadanía en la fondón social encomendada. 
Por otra parte, se ha referido a la reforma planteada por el Gobierno que incluye el pago de tasas para recurrir y ha 
declarado que su puesta en marcha supondrá 'sin duda" una merma en el acceso al sennuo de la ludida, ya que 
muchas familias no podrán recurrir por las tasas previstas y sus elevados impones en algunos casos. 
Bajo el lema "Abogado Joven: apuesta de presente y de futuro" el Congreso inaugurado por Camita( y el presidente 
de le Confederación Española de Abogados Jóvenes (CEAJ), David Manuel Díez, reúne en Granada a más de 200 
profesionales Sindicas de España. 
Entre oros ternas trataran asuntos de interés para la abogada joven corno la justicia digital. el arbitraje y la 
mediación, a agilizadas procesal, las ejecuciones nipotecanas, la situación del abogado del turno de oficio y los 
honorarios profesionales. 
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Más que palabras entre cafés 
La letrada de Roca pide la recusación de un perito por actitud "amenazante" 

La abogada mantiene 
que el técnico de 
Hacienda le dijo «varias 
lindezas» en la cafetería 
tales como: «se te va a 
caer la cara ahí dentro» 

ROSSEL APARICIO  

MÁLAGA. El tiempo del café, aun-
que suele ser corto, puede dar mu-
cho de sí. Y asi ocurrió ayer. Lo más 
destacado de la sesión del juicio por 
el 'caso Malaya• no tuvo lugar den-
tro de la macrosala que ya ha aco-
gido 177 jornadas desde que comen-
zó el proceso judicial por la presun-
ta trama de corrupción municipal 
en el Ayuntamiento de Marbella. 
La cafereria de la Ciudad de la Jus-
ticia fue el escenario de un encon-
tronazo entre la abogada de Roca, 
Rocío Amigo, y un perito de la Ha-
cienda Tributaria que ha participa-
do en la investigación del caso y que 
ha presentado varios informes pa-
trimoniales que perjudican al exa-
seson Un tropiezo que dio mucho 
que hablar a los periodistas que si-
guen el caso asi como a abogados 
que comentaban la jugada en los 
pasillos. Fue la 'comidilla' durante 
buena parte de la jornada. 

Según denunció la letrada nada 
más comenzar la sesión, el perito 
se le acercó mientras tomaba un 
café con «actitud claramente ame-
nazante» y, «entre otras lindezas», 
le dijo: «se te va a caer la cara (de 
vergilenza) ahi dentro». La aboga-
da tachó el incidente como «grave». 

C
OMO todo el mundo 
sabe, el estrambote es 
la estrofa que se agrega 
generalmente a un so- 

neto que queda compuesto, pues, 
de diecisiete versos y no de cator-
ce. De estrambote viene estram-
bótico que es, coloquialmente, ex-
travagante, irregular, como dida 
una figura, ya desaparecida con 
un explicable acento francés, 
«gago. gago.. El ejemplo que se 
utiliza en gramática para ilustrar 
la combinación métrica es la poe-
sía de Cervantes intitulada «Al tú-
mulo del Rey Felipe II en Sevilla», 
muy conocida, que termina así: «Y 
luego, incontinente, caló el cha-
peo, requirió la espada, miró al 
soslayo, fuese y no hubo nada». 

Bueno, pues, parece que en los 
tiempos que vivimos, no tiene 
nada de raro que cada uno abando-
ne cuando libremente lo decida: 
unos dicen que no se van porque 
seria admitir una inexistente res-
ponsabilidady otros, cuando les 
parece. Hace unas semanas, nada 
menos que el presidente de un 
banco nos dejaba con el bebé 
-veintitrés mil millones dicen- en 
brazos y hace menos, &máximo 
responsable de la supervisión del  

aparato financiero descubre que 
está mejor en casa donde hay me-
nos polución que en la calle Alcalá. 
Es el síndrome Guardiola pero mal 
interpretado. No me voy en mi 
mejor momento para que me ex-
trañen sino cuando las cosas se po-
nen feas para que arree otro. 

Claro que depende de lo que 
estemos hablando porque si de 
responsabilidades, nada pero si de 
dinero «hubo». 

Porque las despedidas no son in-
doloras para la entidad que se aban-
dona. Con previsión, el que se mar-
cha había preparado una indemni-
zación que le pelmitiria vivir sin 
sobresaltos cuando le tocase el rur.. 
no de decir adiós; cifras que dan 
vértigo, que la mayor parte de no-
sotros no ganaríamos ni en una 
vida de trabajo y de sacrificio. Está 
muy bien que se retribuya a quien 
ha contribuido al florecimiento y 

Por este motivo pidió amparo al tri-
bunal encargado del juicio así como 
la recusación del funcionario por 
interés manifiesto en la causa y por 
una «animadversión absoluta» ha-
cia su persona. Una petición que 
contó con el apoyo de varias defen-
sas. Sin embargo, la sala denegó su 
propuesta de apartar al perito de la 
vista oraL 

El fundonarlo responde 
Justo después de que la letrada de-
nunciara en sala esas supuestas ma-
nifestaciones los periodistas per-
dían la señal institucional del jui-
cio y buscaban a protagonistas que 
lo hubieran vivido desde dentro de 
la sala. El funcionario implicado, 
que atendía a un conillo de medios 
en un receso, restó importancia a 
lo ocurrido además de negar una ac-
titud amenazante. El funcionario 
aseguró que fue ella la que se acer-
có para saludado a él y que entabla-
ron una conversación que se ten-
só. Ante posturas tan separadas en 
el juicio el perito reconoció que ten-
dría que haberse «mordido la len-
gua» si bien quitó hierro en todo 
momento al asuma Indicó además 
en sala no tener «ningún interés 
personal, ni amistad, ni enemistad» 
en el caso y defendió cumplir sus 
obligaciones «como funcionario y 
como ciudadano». 

El abogado de Julián Muñoz,Ja-
vier Saavedra, protagonizó un aca-
lorado interrogatorio por el exper-
to tributario cuyas declaraciones 
considera viciadas. El letrado apo-
yó la protesta de Rocío Amigo. 

éxito de quien le paga pero, como 
se deda en Cuba antes de Fidel, 
como es el sueldito es el tnbajito, 
apotegma que debería también po-
der formulase al contrario: como 
es el trabajito es (o debería ser) el 
sueldito. No me refiero necesaria-
mente a los personajes que conmo-
vieron el telediario en su día, Con-
sejeros de uno de los bancos más 
importantes que se acogieron a ju-
bilación cuando la entidad ganaba 
ocho mil millones al año, veintidós 
al clia, incluidos domingos y festi-
vos, un millón cada hora, también 
mientras dormíamos. Ahora los pa-
ganos son bancos, cajas de ahorro 
técnicamente en quiebra, a resta-
ran Que sino fuesen lo que son es-
tañan en concurso, en el Juzgado 
de lo Mercantil °Ayuntamientos 
como el de Marbella, saqueados. El 
abonar esas cantidades resulta in-
comprensible para el que lo ve des-
de fuera y un abuso del derecho 
pan los demás. 

Ha llegado la hora de prevenir 
no sólo el blanqueo de dinero, la 
financiación del terrorismo, los 
riesgos laborales -el primero y el 
más grande, el no trabajar, no se 
prevé-las enfermedades, el sida, 
sino también estos sucesos que 

El exasesor «no 
llegó arruinado» a 
Marbella, según 
un nuevo informe 

1 R. APARICIO  

MÁLAGA Además del polémi-
co encuentro entre la abogada 
de Roca y el perito de la Agencia 
Tributaria, en la sesión de ayer 
también se presentó un infor-
me patrimonial sobre el princi-
pal acusado en el proceso en cu-
yas conclusiones destaca que el 
exasesor no Regó arruinado o en 
quiebra al Ayuntamiento de 
Marbella en 1992 tal y como 
mantienen los peritos oficiales 
de Hacienda. 

La pericia, encargada por la 
defensa de Roca, indica que 
cuando empezó su vinculación 
laboral con Planeamiento 2000 
contaba con un patrimonio de 
15,8 millones de euros. El infor-
me destaca además que en 1996 
éste alcanzó un valor de 47,4 mi-
llones de euros y que, diez años 
después de comenzar a trabajar 
para elAyuntamiento (2002) su-
peró los 117,9 millones.AI pare-
cer del perito de parte este in-
cremento de patrimonio, cues-
tionado por el fiscal, está acorde 
con los alzas del sector inmobi-
liario de la época. 

Este especialista compareció 
en un careo con los peritos ofi-
ciales de Hacienda y un tercero 
que participó en la investigación 
del caso. Los funcionarios duda-
ron del método del informe asi 
como de las cifras que plantea. 
El debate entre estos especialis-
tas proseguirá en una sesión es-
pecial mañana jueves. 

provienen de la absoluta libertad 
de algunos de fijarse sus emolu-
mentos sin la intervención de los 
que auténticamente los soportan. 
No solo los senadores, diputados y 
los akaldes y concejales que creo 
no deberían cobrar, salvo dedica-
ción exclusiva. Los consejeros de 
las sociedades cotizadas en bolsa 
sólo informan a los accionistas de 
lo que se van a llevar y a pesar de 
las protestas que se puedan produ-
cir-en Citibank fueron de aúpa- y 
no sé qué pasó en Barclays donde 
se anunciaron, se las llevan iguaL 
En el discurso de la Reina en la 
apertura del Parlamento británico 
se incluía el siguiente mensaje 
que ilustra las modificaciones que 
se divisan en ese pais: ato give 
company shareholders more 
power over how senior executives 
are paid, including making it pos-
sí ble for direttors' remuneration 
to depend on a shareholder vote». 
Darle a los accionistas más poder 
para decidir las retribuciones de 
los altos directivos hasta hacer de-
penderlas de su voto. Nosotros no 
somos menos y así tendrán más 
sentido las Juntas Generales don-
de solo se asiste para que te rega-
len un bolígrafo. 

Miércoles  06.06.12 
SUR 



CURSO 

Título de Experto en 
Seguridad Social 
Grupo Francis Lefebvre 
colabora en la 2' edición de 
este curso online que, 
organizado por la Universidad 
de Castilla La-Mancha, 
arranca el atocino 1 de 
octubre. 

ENTREVISTA 

Lorenzo Amor: "Tenemos muchas 

esperanzas en la Ley de 

Emprendedores" 

El presidente de los autónomos españoles aplaude 
las iniciativas que favorezcan el emprendimiento, y 
solicita otra reforma que obligue a las entidades a 
que hagan provisiones para que el crédito vuelva a 
fluir entre las empresas, autónomos y particulares", 
algo que considera "crucial" para generar confianza 
en nuestro sistema financiero, 
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Presentación del Comité de Arbitraje de la 
Construcción 
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Se trata de una iniciativa iniciada por la 

DATOS BÁSICOS Asociación Europea de Arbitraje (AEADE) en 4 5 6 7 8 9 lo 
• Donde: Sede del CGAE 2009 que sigue la política de especialización y 
• Cuándo: 19.Juri2012 fomento del arbitraje. 
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• Hora: 19:00 18 19 20 21 22 23 24 
Organizador mina aeade org 
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Ver todos los eventos 

AEADE presentará el Comité de Arbitraje de la Construcción el próximo martes 19 de junio en el 
Colegio General de la Abogacía Española, CGAE. 

En el acto intervendrán Francisco Real Cuenca, consejero del Consejo General de la Abogacía 
Española, Javier iscar de Hoyos, secretario general de la Asociación Europea de Arbitraje (Acede), 
José Fernando Merino Menhán, presidente del Comité de Garantías y Designaciones de Aeade, 
Ernesto García-Trmijano Garnica, presidente del Comité de Arbitraje de la Construcción, Juan 
Francisco Lawano Acedo, presidente de la Confederación Nacional de la Construcción (CNC), 
Margarita Uría Etxebarría, vocal del Consejo General del RoderJudicial, y Francisco Vieira Morante, 
presidente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid. 

El comité de expertos 

El Comité de Arbitraje de la Construcción es un comité de expertos constituido en el seno de Aeade 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 1.4 de su Reglamento. 

la trascendencia y la complejidad de los problemas que pueden surgir durante la ejecución de 
contratos de obra, el éxito de los mecanismos alternativos de solución de conflictos (ADR) en 
materia de construcción hacen necesario contar con paneles de expertos contrastados en la industria 
de la construcción. 

Con el compromiso de ofrecer especialización y con objeto de impulsar y canalizar el arbitraje y otros 
ADR en el derecho de la construcción, desde Acede se ha decidido constituir un Comité de Expertos 
en materia de construcción, que se ha constituido oficialmente con la denominación de Comité de 
Arbitraje de la Construcción. 

la lista de los nnembrns del Comité se fundamenta en un principio de excelencia técnica y, por 
consiguiente. está integrada exclusivamente por juristas de reconocido prestigio y acreditada 
experiencia profesional en el ámbito del Derecho de la Construcción y de la Ingeniería. 

FORMACIÓN 

Últimas 
novedades 
fiscales: Real 
Decreto-Ley 
12/2012, de 
30 de Marzo 

Leer más 

NOVEDAD LEGISLATIVA 

El nuevo proceso 
laboral. 
Comentarios a la 
Ley Reguladora de 
la Jurisdicción 
Social 

Ver otros libros 

http://www.elderecho.com/actualidad/agenda/Presentacion-Comite-Arbitraje-Constru.. . 15/06/2012 



EUROPA PRESS 

MADRID: El Consejo General 
de la Abogacía Española (CGAE) 
reclamó ayer la liberación "in-
mediata" del jurista zaragoza- 

no Esteban Peralta, detenido el 
pasado jueves junto con otros 
tres integrantes del Tribunal Pe-
nal Internacional (TPI) en la 
localidad libia de Zintan. Asi-
mismo, el Consejo se dirigió al 

ministro de Asuntos Exteriores y 
Cooperación, José Manuel Gar-
cía-Margallo, para expresarle 
su "preocupación" y mostrar su 
"apoyo y disposición" en "todas 
las gestiones diplomáticas que 
se puedan realizar" con ese fin. 

Peralta es el jefe de la Sección 
de Apoyo Legal del TPI y tiene 
una estrecha relación con la abo-
gacía española, recordó el Con-
sejo en un comunicado. 

La abogacía reclama la 
liberación de Peralta 
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DNA 

Los profesionales 
liberales conservan 
la atención médica 
tras movilizarse 
OArquitectos, 
letrados e ingenieros 
exigieron a Sanidad 
que no les excluyera 

LOBA RE NA 1 l , Gc. 

L
os colegios profesionales 
que representan en España 
a los abogados, arquitectos. 
notarios o ingenieros han 

intercedido en las últimas semanas 
ante diferentes miembros del Go-
bierno para impedir que el real de-
creto aprobado por el Ministero de 
Sanidad el pasado abril los excluye-
ra, de nuevo, del Sistema Nacional 
de Salud. Fuentes de Sanidad asegu-
raron ayer que estos profesionales 
mantendrán su derecho a la sanidad 
pública. Este colectivo, que en otro 
tiempo se denominó de profesionales 
liberales, sintió amenazado su dere-
cho sanitario al observar que el real 
decreto fijaba como requisito para 
acceder a la tarjeta asistencial el he-
cho de estar «asegurado» y cotizar en 
la Seguridad Social. 

Estos profesionales fueron inclui-
dos en el Sistema Nacional de Salud 
el pasado 31 de diciembre, con la en-
trada en vigor de la ley de salud pú-
blica (en Catalunya fue así en el 
2010). Con anterioridad, recibieron 
la asistencia sanitaria que les presta-
ban sus mutualidades gremiales, 
una situación que consideraban «in-
justa». La Hermandad Nacional de 

Arquitectos se ocupó, por ejemplo. 
de la atención médica de los arqui-
tectos. Sus temores se acrecentaron 
en las últimas semanas cuando, des-
de alguna administración sanitaria, 
se les informó de que volvían a per-
der su reciente acceso a la sanidad 
pública. «En el servicio de Sanitat 
Respon ya me han advertido de que 
en septiembre me vuelvo a quedar 
sin tarjeta sanitaria», explicó ayer a 
la web de este diario la arquitecta 
Bruna Poblet Roura. 

DERECHO UNIVERSAL / «Los arquitectos 
exigimos mantener la cobertura de 
la sanidad pública, que es un dere-
cho universal -afirmó Lluis Come-
rán, presidente del Col.legi 
d'Arquitectes de Catalunya-. Inten-
taremos por todos los medios que el 
Ministerio de Sanidad no nos lleve a 
un retroceso dificil de entender e in-
aceptable». El consejo que agrupa a 
todos los colegios de arquitectos de 
España ha sido un elemento activo 
en los últimos días en esa misma di-
rección, explicó Comerán. 

Otros colegios profesionales em-
prendieron acciones similares, diri-
gidas a frenar su vuelta a una asis-
tencia recibida en exclusiva desde 
aseguradoras privadas, una vía que, 
aseguran, nunca escogieron.«Cuan-
do se aprobó la ley general de sani-
dad en 1986 se consideró que los pro-
fesionales que ejercemos por cuenta 
propia podíamos quedar al margen 
de la sanidad pública -dijo Come-
rán-. No lo decidimos nosotros». 
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Durar con dos de las vocales que ahora piden su dimisión, Margarita Robles e Inmaculada Montaltan. IA HEREDIA 

El CGPJ volverá a debatir el 
sábado la dimisión de Dívar 
La Comisión de Justicia del Congreso le cita «a la mayor brevedad» 

F„ E  _ a. 
L  

 _ _ 
9MADRID JJ  

MARÍA PERAL / Madrid 
A la guerra interna, tensión, de-
sorientación y hartazgo en que 
están sumidos los miembros del 
Consejo General del Poder Judi-
cial desde que el vocal José Ma-
nuel Gómez Benítez denunció en 
la Fiscalía al presidente se añadió 
ayer una carrera contrarreloj de 
los bandos enfrentados para su- 

mar o restar apoyos a Carlos Di-
var de cara al Pleno extraordina-
rio que éste ha convocado para 
mañana. 

- -La convocatoria ha sido forzada 
por cinco vocales que, tras saber 
que la Sala Penal del Supremo no 
va a encausar al presidente, insis-
ten en que de todas maneras se 
marche al considerar que los gastos 

de viajes de fin de semana carga-
dos al presupuesto del CGPJ «son 
incompatibles con los principios de 
transparencia y austeridad exigi-
bles a todo responsable público». 

Dívar ha asegundo que el Con-
sejo ha corrido con gastos oficiales 
y él ha pagado los privados. 

El orden del día incluye dos pun-
tos: la propuesta de Margarita Ro- 

bles, Félix Azón, Caries Cruz e In-
maculada Montalbán de instar la 
dimisión del presidente y la pro-
puesta de Gómez Benítez de remo-
ver a Divar «por incumplimiento 
grave de sus deberes». 

Para lo primero basta mayoría 
simple y para lo segundo, 12 o 13 
votos dependiendo de que Dívar se 
ausente o no del Pleno. 

Ayer se. incorporó al sector parti-
dario de la dimisión de Carlos Dí-
var la vocal propuesta por el PNV, 
Margarita Uria, que en el último 
Pleno rechazó esa medida y apoyó 
al presidente. «No le pedí la dimi-
sión, pero fui la más dura recla-
mándole que diera explicaciones 
públicas», indicó Uña a este perió-
dico. 

Dívar «no me hizo caso ni ese 
día ni me ha hecho caso nunca», 
añadió. «No creo que vayamos a 
dignificar más la institución por-
que Dívar se vaya, pero yo ya no 
aguanto más». 

A su parecer, el presidente «tuvo 
una ocasión de oro para irse» 

La vocal del PNV 
Margarita Uria dice 
que no aguanta más 
y cambia de voto 

cuando la Sala Penal del Supremo 
le exoneró. «No lo ha hecho y el 
daño está siendo muy grande». 

El presidente del Consejo Gene-
ral de la Abogaciriapanola, Car-
los S,amicat reclamó ayer «sentido 
institucional» y «un mayor esfuer-
zo» a los miembros del CGPJ para 
que pueda cerrarse la «crisis», que, 
a su juicio, daña aún más la «com-
plicada y débil» figura del Consejo. 
«Lo que está en quiebra es la pro-
pia institución», estimó Carnicer, 
según informa Efe. 

La Comisión de Justicia del Con-
greso acordó ayer por unanimidad 
que Dívar comparezca «a la mayor 
brevedad» para dar cuenta de la me-
moria del CGPJ de 2011 en lo relati-
vo a sus actividades. 

1 1 1 
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NOTICIAS de los Colegios de Ahogados de Esparta 

La exposición fotográfica que conmemora la Constitución de 
Cádiz, "Gritos de Libertad", visita el Colegio de Abogados 
de Valencia 
MADRID, 14 de JUNIO de 2012 - LAWYERPRESS 

El Colegio de Abogados de Valencia 
(ICAV) acoge en su sala 
exposiciones La Muralla, la muestra 
de fotografia "Gritos de Libertad a  del 
12 al 27 de junio. Ha sido organizada 
por el Consejo General de la 
Abogacía Española (CGAE), en 
colaboración con la Escuela de 
totografie EFT1 y la ONG Espíritu 
;ociad. La exposición fue inaugurada 
ver por el Decano del ICAV, 
ariano Durán. 

muestra se ha organizado con 
tivo del bicentenario de la promulgación de la Constitución de Cádiz (1812). Desde 

se inaugurara en octubre de 2011 ha llevado a cabo un recorrido itinerante por los 
?dios de Abogados de toda España. Tras su paso por Salamanca, Murcia y 
idolid aterrizará en Valencia. Pretende conmemorar los valores de libertad, 
midad e igualdad que inspiraron la Constitución de Cádiz y que siguen siendo hoy 
ivo a conseguir para todos los seres humanos y una bandera que la abogacía ha 
cado permanentemente tanto dentro de España como fuera de nuestras 
ras. 
1 permanecerá abierta de 9:00 a 20:00 horas, de lunes a viernes para todas 
s visitantes que quieran apreciar las 40 magníficas fotografías que componen la 
1. De las 700 fotografías que se presentaron a la convocatoria sólo 20 han sido 
nadas. Además de las instantáneas ganadoras se exponen otras 20 obras más, 
por grandes fotógrafos y fotoperiodistas, entre los que destacan Cherna 
Chama Conesa, Kim Manresa, Álvaro Ybarra, Gervasio Sánchez, Sandra 
vo Saglietti, Manu Brabo y Sofía Moro Estas imágenes resumen y reflejan la 

la humanidad porque es la historia de la lucha por la libertad. 

Enviar esta página a un amigo. 

ve s 
(Acucia 1115 
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Más noticias de LAWYERPRESS 

14/0612012 - CMS Albiflaria y Suárez de Lazo 
incorpora a Luis Baten a su mateo° de 
121~g 

CMS Allalana y Suárez de Lezo ha incorporado a su 
equipo a Luis Cazan, abogado de reconocido 
prestigio en el mercado español que reforzará el 
área de Derecho Procesal, Luis Batán, que se 
incorpora al despacho corno Of Counsel, es 
licenciado en Derecho y Ciencias Poéticas por la 
Universidad Complutense de Madrid y-miembro del 
Cuerpo de Abogados del Estado. Es especialista en 
el asesoramiento en materia procesal, procesal civil 
y contencioso administrativo. con especial éntasis en 
reCUI-505 de apelación y de casación, 

1410672012 - Watson, Farley and Williams 
empjaóficina de Madrid con la 
contratación de un nuevo socio 

Watson, Farley and thaliams, bufete de reconocido 
prestigio internacional, anuncia la IIncorporación de 
Gonzalo Aranzabal como socio del departamento 
mercantil de su oficina de Madrid. 

14 06/ 0 	 :e 	¿e! 	• =santa 	u I 
Memoria de RSC balo el titulo "Somos algez 
mas que abocados. Somos personas" 

Con el fin de desierta el mito de un abogado es un 
saca dineros y no esta cerca de la Sociedad, SAFE 
ABOGADOS publica su I Mamona de RSC 2006-
2012. a fin de que el publico conozca la labor que 
realiza el despacho de abogados para devolver a la 
sociedad aquello que esta nos aporta 

14/06/2012 - Bufete Escuna organizó una 
jornada de trabalo sobre los principales 
temas de debate del sector asistencial en 
ILnIwtig 

La jornada contó con las ponencias de diversos 
profesionales de Bufete Escuna Fernando ESOUra, 
socio director, Josep AP Barcelona, Abogado de 
Bufete Escuna. Josep Mé de Martí, Directa de 
Inforesidencies. Elsa Martínez, Abogada de Bufete 
Escuna. 

1470672012 - Mude presentará el Comité de 
ALIO~agsloncilln 

Asada presentará el Comité de Arbitraje de la 
Constuccion el próximo martes 19 de junio, a las 19 
horas, en el Colegio General de la ~orla 

 Español. CGAE. Se trata de una iniciativa iniciada 
por la Asociaran en 2009 que sigue la poética de 
especialización y Imanto del arbitraje, 
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ge en su sala La Muralla la 
muestra fotográfica organi-
zada por el Consejo Gene-
ral de la Abogacía Espallola. 
La muestra se exhibe con 
motivo del bicentenario de 
la promulgación de la Cons-
titución deCádlz.saietamu- 
ralA De 9.00 a20.00 hora 

EXPOSICIONES 
'Gritos de Libertad'. El 
Colegio de Abogados aco- 
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AGENDA 

Utilización del cloud computing por los despachos de 
abogados y protección de datos de carácter personal 

Organizado por el Consejo General de la 
Abogacía Española y la Agencia Española de 
Protección de Datos. 

o 

El presidente del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Carlos Carnicer, y el director de 
la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), José Luis Rodríguez, presentan en la sede del 
Consejo General de la Abogacía Española el Informe 'Utilización del cloud computing por los 
despachos de abogados y protección de datos de carácter personal', elaborado por ambas 
instituciones. 

El informe establece orientaciones y aclara conceptos para que los despachos de abogados puedan 
elegir el servicio del 'cloud computing'. También establece los requisitos que se deben observar a la 
hora de contratar un servicio de estas características en su gestión como profesionales. 

DATOS BÁSICOS 

■ Dónde: Sede del Consejo 
General de la Abogacía 
Española (Paseo de Recoletos 
13. Madrid) 

■ Cuándo: 18.Jun.2012 

■ Hora: 16:00 

■ Teléfono: 915232593 

■ Email: informacion@cgae.es  

http://www.elderecho.com/actualidad/agenda/Utilizacion-computing-despachos-prote.. . 15/06/2012 


